

SUCHFORT-Extrablatt

Der Dachs - die Energiealternative für Wohn- und Gewerbehäuser

Dachs des Monats

Thomas & Birgit Linnert mit Christian Aidmann, Bielefeld

Es gibt Geschichten verrückter Zweisamkeiten, die eignen sich als Filmstoff. Häufig erreichen sie sogar Hollywood, USA. Diese Geschichte zweier Paare von Brüdern und Schwestern, mit vier Häusern auf einem Grundstück in den Nebenrollen und einem für den Oscar nominierten Dachs spielt in: Bielefeld, Westfalen.

Die Liebe führte den Berliner Thomas Linnert nach Bielefeld und hält ihn dort. Die Heirat mit Birgit folgt und sein Bruder aus Berlin ihm nach. Christian Linnert lernt Birgits Schwester, eine geborene Aidmann, erst kennen, dann lieben. Sie heiraten. Anders als sein Bruder nimmt der Siemensianer jedoch den Namen seiner Frau an.

Auf dem Grundstück der Eltern stehen zwei schmucke Einfamilienhäuser, in die die beiden Paare zunächst einziehen. Rasch reift jedoch der Plan für das Glück in den eigenen vier Wänden. Zwei aneinander grenzende Doppelhäuser entstehen zu Beginn der 90-er Jahre in Steinwurfweite. Die Schwestern sind glücklich, die Brüder auch – bis die Heizung in einem der Einfamilienhäuser der Eltern erneuert werden muss.



An dieser Stelle des Films beginnt ein unglückliches Intermezzo mit einem überforderten Heizungsbauer und einem nicht ausgereiften Kleinkraftwerk. "Uns war schnell klar, dass es günstiger ist, statt vier einzelner Heizungen in jedem der Gebäude, auf eine Energiezentrale für alle zu setzen", erklärt Thomas Linnert die Anfänge der Kraft-Wärme-Kopplung. Allerdings erwies sich die installierte Anlage als "zu laut, nicht funktionstüchtig bei deutlich zu hohem Verbrauch", wie Christian Aidmann versichert. Erst ein gerichtlicher Beschluss weist den Ausbau an.

Überzeugt von der Technologie und dem Wirkungsprinzip setzen die Paare auf Alternativen. "Zunächst haben wir mit einem modulierenden Kraftwerk geliebäugelt", gibt Thomas Linnert zu, aber: "Da hätten wir bei Einbau, Wartung und eventuellen Reparaturen mit jeweils anderen Partnern zu tun gehabt, die sich den schwarzen Peter gegenseitig zuschieben." Dann lieber gleich zum Fachmann. "Herr Suchfort hat uns den Dachs empfohlen. Da bekamen wir alles aus einer Hand – für uns genau das Richtige", beschreibt Thomas Linnert die Gefühlslage, gespeist aus Vertrauen durch Kompetenz.

Seit Januar 2010 läuft der Dachs "ruhig und störungsfrei", im Winter den ganzen Tag und die gesamte Nacht. Hohe Laufzeiten garantieren große Mengen an Stromproduktion und damit eine überschaubare Amortisation der Anschaffung. Wenn Liebe durch Häuser geht, ist eben nur der Dachs der richtige Partner fürs Leben. Brüder hin – Schwestern her!



Der "Dachs" ist die umweltfreundliche und wirtschaftliche Energiealternative für Wohnhäuser und Gewerbeobjekte.

Die vielen von uns realisierten Anlagen sprechen für sich.

Lassen Sie sich begeistern für die neue Energiefreiheit und machen Sie Ihren Strom und Ihre Wärme einfach selbst.

SUCHFORT HAUSTECHNIK

Heizung / Sanitär - Solartechnik - Bautrocknung Kraft - Wärme - Kopplung - Hausgeräte - Kamine

> Heeper Straße 426 33719 Bielefeld

Tel. 05 21 / 3 29 68 54 Fax 05 21 / 3 29 68 55

info@suchforthaustechnik.de www.suchforthaustechnik.de

